
 

 

ACTA DE REUNIÓN COMITÉ PARITARIO DE HIGIENE Y SEGURIDAD 
 

EMPRESA: UNIVERSIDAD CATÓLICA DE LA SANTÍSIMA CONCEPCIÓN                                                                               

FECHA:  28-02-2025 

CAMPUS/SEDE: SAN ANDRES 

DIRECCIÓN: ALONSO DE RIBERA #2850 

DURACIÓN (Estimada 1 hora)                              INICIO: 12:05Hrs. /   TERMINO: 13:17 Hrs.             

PARTICIPANTES 

Asistentes Presencial/Online: 
Milton Sánchez 
Camila Sobarzo 
Isabel Vejar 
Jenny Cartes  
Renato Barriga  
Rodrigo Crisóstomo  
Alicia Mora 
Asistentes Invitado: 
Patricio Rivas 
Ingrid Riquelme  
Consuelo Luengo 
Comité de Faena 
Inasistentes: 
Camila Vejar (Justificada) 
Elba Marín (Justificada) 
Manuel Pino 
Pamela Oñate 
Fernando Macaya  

Justificaciones/Invitado(a):  

REVISION PROGRAMA ANUAL 

Comité de Investigación de Accidentes: Se encuentras pendientes de entregar los 2 últimos 
informes de Inv. de Accidentes de don Juan Delgado y Gisela Castillo, por motivos 
mencionados anteriormente, pero por el receso de febrero se retomará compromiso en 
marzo. 
Comité de Inspección: Se encuentran al día según la programación del CPHS y se reanudan 
actividades en marzo 2025 por receso universitario.  
Comité de Difusión: Se encuentra todos sus compromisos realizados según programa año 
2025 reanudando compromisos desde marzo.   
Programa presenta 100% de avance mismo porcentaje de enero, ya que, no se contemplan 
actividades comprometidas para el mes de febrero por periodo de feriado universitario.  

Accidentabilidad: 



 

 

Cantidad de accidentes Febrero: 0   
Seguimiento acciones acordadas y temas tratados:  
Acuerdo N°1 se publicará guía de consumo de alcohol y anti drogas en página web durante 
el mes de marzo.  
Acuerdo N°2 Se posterga acuerdo, ya que, se invitará a VRAF en reunión del mes de abril, 
posterior al proceso de auditoría. 
Acuerdo N° 2 Se reanudarán observaciones de puesto de trabajo durante el mes de marzo 
por periodo de receso y además ahí corresponde compromiso según programa anual. 
Acuerdo N° 4 Se incorpora inspección de Edif. Central en plan de trabajo 2025. 
Acuerdo N° 5 Se realiza incorporación de difusión de seguridad vial peatonal en plan de 
trabajo de comisión de difusión 2025.  
Acuerdos 

Descripción Acuerdo Responsable Fecha ejecución 

1. Invitación VRAF 
Invitar a VRAF reunión de 
abril 2025 

Secretaria 
Durante el mes de abril 
2025 

2. Proceso puesto de 
trabajo 

Realizar proceso de 
observación de puestos 
de trabajo (mínimo 3 por 
personas) 

Todos los integrantes 
del CPHS 

Entregar hasta el 
14/03/2025 

3. Reuniones 2025 
Calendarizar por correos 
las reuniones mensuales 
del año 2025 

Secretaria 
Durante la semana del 3 
al 7 de marzo. 

4. Inspecciones 
Comité de Faena 

Solicitar informes de 
inspecciones al Comité de 
Faena 

Secretaria / Presidente 
Durante la semana del 3 
al 7 de marzo. 

5. Reunión Comité de 
Faena y UPR 

Agendar reunión para 
definir formad e trabajo 
con Comité de Faena 
durante el año 2025 

Secretaria / Presidente 
Durante la semana del 3 
al 7 de marzo. 

6. Ver renuncia y/o 
expulsión de 
integrantes 

Conversar con 
integrantes que falten 3 o 
más veces a reuniones sin 
justificación 

Presidente 
Durante la semana del 3 
al 7 de marzo. 

7. Justificación de 
inasistencias 

Enviar correo solicitando 
que se comunique 
cuando no puedan asistir 
a reuniones  

Secretaria 
Durante la semana del 3 
al 7 de marzo. 

8. Camión empresa 
Castaño 

Informar a la Unidad de 
Serv. los problemas 
ocasionados por camión 
que entrega los 

Secretaria / Presidente 
Durante la semana del 3 
al 7 de marzo. 



 

 

productos al Edif. De Ing. 

9. Uso de EPP 

Incluir en programa de 
difusión y además 
Presidente realizará 
actividad con auxiliares 
de Facultad de Medicina.  

Comisión de difusión / 
Presidente 

Durante el mes de 
marzo hasta antes de la 
fecha de acreditación.  

 

Otros puntos/ Varios/ Informaciones: 
❖ Se comienza conversando sobre el próximo proceso de acreditación, donde se define 

fecha para la pre-auditoria y auditoria, quedando programada la primera para el 
21/03/2025 y la auditoria para el 4/04/2025.  

❖ Se determina cambiar fecha de reuniones mensuales para el 3er. viernes de cada mes 
(cuando la fecha corresponda a un feriado se cambiarán para el día jueves de la misma 
semana). La hora queda igual al año 2024 (12:00 hrs.). 

❖ Se conversa sobre la rotación de las comisiones del CPHS para el año 2025, por lo que 
se define no cambiar las comisiones hasta realizar el proceso de auditoría. 

❖ Ingrid, nos comunica algunas modificaciones que el CPHS enfrentara si cumple con la 
acreditación en categoría oro, por ejemplo: realizar investigación de accidentes de 
todos los ingresos que existan en la Mutual. 

❖ El Presidente del CPHS expone su preocupación frente a la falta de supervisión que 
existe actualmente en el Campus, debido a todas las obras que se están ejecutando 
hoy en día (trabajadores sin EPP, falta de supervisores; entre otros). 

❖ Nuestra asesora de la Mutual nos comunica que, para las actividades del año 2025 se 
debe incorporar al Comité de Faena en toda la programación del año 2025 y que el 
Presidente y Secretaria asumen la responsabilidad de ambos Comités. Por lo anterior, 
el Presidente del CPHS/San Andrés solicita reunirse con el Comité de Faena y la UPR 
para definir la nueva forma de trabajo. 

❖ Al igual que en reunión del mes de enero se conversa sobre las personas que faltan 
más de 3 veces sin justificación, por lo que se determina preguntar a la persona su 
intención de permanecer al CPHS y así solicitar renuncia o cambiar por no asistir a las 
reuniones.  

❖ Nuestro invitado, don Patricio Rivas nos informa la falta de acceso al auditorio de la 
Facultad de Ingeniería para personas con silla de ruedas y también que las salidas de 
emergencia se encuentran inhabilitadas. Además de lo anterior, don Patricio propone 
poder instalar techo en los estacionamientos de personas con discapacidad. 

❖ En relación al tema anterior se conversa sobre la falta de accesos que existen en las 
dependencias de la UCSC para las personas con silla de rueda, donde Ingrid comunica 
que se reunirá con la DAES y DGP y aprovechará la instancia para comunicar las 
mejoras antes mencionadas. 

❖ Jenny Cartes comunica el problema que existe con la empresa Castaño al momento de 
realizar entrega de sus productos, ya que, lo hacen en un Camión que ocupa mucho 
espacio y que limita el acceso de los funcionarios y además de los riegos de accidente 
que se pueden ocasionar, ya que, los autos deben conducir en dirección contraria a la 
permitida por los motivos antes mencionados. 



 

 

❖ La UPR solicita definir suplente de protocolo sicosocial e integrantes para Comité de 
riesgos en catástrofes. Los integrantes serán:  

• Protocolo Sicosocial: Suplente Rodrigo Crisóstomo  

• Riesgos en Catástrofes: Titular Rodrigo Crisóstomo y suplente Alicia 
Mora. 

Fecha próxima reunión: 21/03/2025  
  

PRESIDENTE: Milton Sánchez 

FIRMA:   
  
SECRETARIA: Camila Sobarzo 

FIRMA:   
  

 


